

Alfonso Gómez Palacio

Presidente de la Junta Directiva

CEO de Telefónica HISPAM

Miembro Patrimonial

Colombiano. Abogado de la Pontificia Universidad Javeriana, especializado en Ciencias Políticas en el Loras College (Dubuque – USA) y en Impuestos en la Universidad del Rosario.

Es el actual CEO de Telefónica HISPAM, lleva más de 17 años ocupando cargos directivos en empresas de Telecomunicaciones, participando activamente en la transformación de este sector en Colombia. Trabajó en la ETB y en su filial Colvatel, lideró la liquidación de la antigua Empresa Nacional de Telecomunicaciones - TELECOM, y la creación de COLOMBIA TELECOMUNICACIONES, en donde posteriormente consolidó la consecución de Telefónica S.A. como socio estratégico del Emisor y su fusión con Telefónica Móviles de Colombia.

Otras designaciones:

- Fue miembro de la Junta Directiva de la Fundación Telefónica Colombia.
- Fue miembro de la Junta Directiva de Telefónica Factoring.
- Miembro de la Junta Directiva de Azul y Blanco S.A.